



5 Pièces

148 m²

Réf. W-02X26I

1 400 000 €

Vence

Maison à vendre (06140)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Propriété sans vis à vis avec piscine et grand jardin plat à 7 minutes du centre de Vence. Belle vue dégagée sur les montagnes et au calme absolu. La surface habitable de 148 m² + remise et garage d'environ 90 m² est composée sur 2 niveaux. Le bien a été entièrement rénové en 2017 et il est prêt à emménager. Le niveau piscine comprend un hall d'entrée, une spacieux séjour avec cheminée, une cuisine semi-ouverte avec buanderie attenante, la chambre de maître donnant sur la terrasse et la piscine avec sa salle de bain en-suite, 2 chambres à l'arrière, 1 salle d'eau et des toilettes ...

Detached property with swimming pool and large children friendly garden only 7 minutes from the centre of Vence. Located in absolute peace and quiet enjoying lovely mountain views. The living area of 148 m² + shed and garage of approx. 90 m² is split over 2 levels. The property has been tastefully renovated in 2017 and is ready to move into. The pool level comprises an entrance hall, a spacious living room with fireplace, a semi-open-plan kitchen with adjoining utility room, the master bedroom opening onto the terrace and pool with its en-suite bathroom, 2 bedrooms to the rear, 1 shower room ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

